

René González dénonce les injustices contre Alex Saab aux Etats-Unis



La Havane, 16 juin (RHC) Le héros de la République de Cuba René González a dénoncé ce vendredi les injustices et l'arbitraire juridique dont est victime le diplomate vénézuélien Alex Saab, injustement incarcéré à Miami, aux États-Unis.

Dans un discours spécial prononcé à l'occasion de la VIe Rencontre des résidents cubains en Amérique latine et dans les Caraïbes, qui se tiendra pendant deux jours dans l'État vénézuélien de La Guaira, René

González a établi un parallèle entre le cas des Cinq et celui de Saab, et a assuré que ce dernier subit actuellement ce qu'il appelle la pire étape du processus et qu'il est actuellement injustement emprisonné dans le Centre fédéral de détention de Miami.

René González a déclaré qu'il subit actuellement "des pressions, du chantage et des mauvais traitements" en prévision de ce qui pourrait être un procès truqué et une condamnation à 20 ans de prison.

Alex Saab, tout comme les Cinq héros cubains, défendait sa nation contre une guerre génocidaire d'un autre genre, "de la même manière que nous défendons Cuba contre le terrorisme", infiltrés dans ces groupes de Miami qui haïssent et détruisent, a souligné René González.

Il a été enlevé au Cap-Vert en 2020, sans instrument juridique pour le justifier, et a dénoncé le fait que "l'instrument est apparu après son enlèvement".

Un an après sa détention dans ce pays, alors que les Nations Unies et le Tribunal Juridique Africain s'étaient prononcés en faveur de sa libération, une décision contraignante à laquelle le gouvernement cap-verdien aurait dû se conformer, il l'a détenu contrairement à ces décisions et l'a ensuite extradé vers les Etats-Unis.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel a adressé vendredi une accolade fraternelle aux délégués de la VIe réunion des résidents cubains en Amérique latine et dans les Caraïbes et a exprimé son souhait que la réunion serve "aux retrouvailles et au rapprochement continu avec la patrie, car c'est ensemble, pour Cuba, que nous construisons l'avenir".

La réunion se tiendra en mode face à face et virtuel, en présence des Cubains résidant au Venezuela, au Brésil, en Colombie, au Nicaragua, au Mexique, au Guatemala, à Trinité-et-Tobago, en Uruguay, au Panama, en République dominicaine, à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, en Bolivie, en Argentine, en Jamaïque, en Haïti et en Équateur.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325773-rene-gonzalez-denonce-les-injustices-contre-alex-saab-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba